

ACTUALIDAD

Destacan el aporte de escuela hospitalaria en la continuidad de estudios de menores internados

NIÑOS Y ADOLESCENTES. El plantel “Alianza”, que funciona en el Hospital Base San José de Osorno, celebra su aniversario número 14.

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

La escuela hospitalaria “Alianza”, ubicada en el Hospital Base San José de Osorno, realizó una actividad en el aula del establecimiento médico, con el propósito de conmemorar su décimo cuarto aniversario, ocasión donde se destacó su rol en garantizar la continuidad del aprendizaje integral de niños y adolescentes durante su permanencia en el centro de salud.

En el acto participó como subdirectora (subrogante) de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Osorno (SSO), la profesional Denisse Villalobos, quien destacó y agradeció la labor fundamental de este plantel educativo en favor de pacientes y sus familias. La actividad fue encabezada por la directora de la escuela hospitalaria, Karinna Doecking, junto a representantes del Hospital Base, alumnos, entre otros asistentes.

La escuela hospitalaria “Alianza” nació el 1 de abril de 2011 y mantiene los niveles de educación prebásica, básica, especial y media, con una matrícula de 42 alumnos. Durante 14 años, esta estrategia ministerial ha asegurado educación de calidad para niños y adolescentes en el hospital, por lo que este evento representó una oportunidad para expresar gratitud y reconocimiento a su misión.

FORMACIÓN Y APOYO

Las escuelas hospitalarias juegan un rol crucial al garantizar el aprendizaje y brindar apoyo emocional, para lo cual ofrecen una educación adaptada a las necesidades individuales de cada estudiante, fomentando su bienestar integral. Además, contribuyen a contrarrestar las consecuencias del alejamiento de su entorno habitual al momento de la hospitalización.

Al respecto, la directora de la escuela, Karinna Doecking, junto con agradecer el apoyo de los equipos del hospital y el cariño de las familias, explicó que “la idea es en primera ins-



SE REALIZÓ UN ACTO PARA CONMEMORAR LOS 14 AÑOS DE FUNCIONAMIENTO DE LA ESCUELA “ALIANZA”.

tancia evitar la deserción escolar y brindarles una atención compensatoria, no olvidando los contenidos y sacar adelante a nuestros niños, que es lo más importante. Además, es una escuela de paso, el niño no estará siempre con nosotros, entonces la idea es crear las herramientas necesarias para que se vuelva a reincorporar a una escuela formal”.

Respecto a este aniversario, agregó que “como comunidad es un gran orgullo, sobre todo al ver que los niños que han pasado por nuestra escuela superaron su momento de enfermedad, pues con eso nos sentimos más que satisfechos y nuestra tarea se ha cumplido”.

La Unidad de Satisfacción Usuaria (Departamento de Participación Ciudadana) del Ser-

vicio de Salud brinda acompañamiento a la escuela, mientras que el Hospital Base dispone de las dependencias y el Ministerio de Educación se encarga de su financiamiento y supervisa el ámbito pedagógico.

LABORES EN 2024

La escuela hospitalaria realizó diversas actividades durante 2024, tales como la participación en la primera jornada sobre autismo en la Universidad de Los Lagos; donación de señalética para el polyclínico de especialidades, neonatología y unidad de emergencia de adultos del Hospital Base de Osorno; prestar apoyo en estimulación cognitiva para los usuarios de geriatría; presencia en la feria de participación ciudadana en salud, entre otras. ☎

VENTA TERRENO

PARQUE INDUSTRIAL DE LAUTARO

16.887 m²

+56 9 646 848 89